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Anfrage 

der Abgeordneten Murauer und Kollegen 

an den Bundesminister fiir öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Ausbau des Ennshafens 

In Nr. 70/14. 12. 1994, Info der Gesellschaft fiir Verkehrspolitik, sprechen Sie sich fiir den 
weiteren Ausbau der Donauschiffahrt aus, da der Trend zu einer höheren Auslastung des 
Wasserweges Donau weiter anhalte. Dafiir stellen Sie in den nächsten Jahren 
Investitionszuschüsse von 100 Millionen Schilling fiir Projekte in Krems und in Enns in 
Aussicht. Der Ennshafen ist fiir die Wirtschaftsräume Steyr, Linz, Enns und Perg von hoher 
Bedeutung. Entscheidend fiir die weitere Entwicklung wird es auch sein, die richtigen Betriebe 
in den beiden genannten Häfen anzusiedeln. 

In diesem Zusammenhang richten nachstehend unterzeichnete Abgeordnete an den 
Bundesminister fiir öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

Anfrage: 

1. Wie hat sich die Auslastung des Verkehrsweges Donau in beiden Richtungen bezüglich 
Gütertransport in den letzten 5 Jahren entwickelt? 

2. Um welche Projekte in Krems und Enns handelt es sich konkret, liegen bereits Detailpläne 
vor? 

3. Werden dabei auch Betriebsansiedelungen gefördert? Wenn ja, nach welchen Kriterien und 
in welchem Ausmaß? 

4. Wie sehen die Finanzierungspläne fiir die Projekte aus? 

5. Bis~~~ ist mit der Fertigstellung der Projekte zu rechnen? 
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